

Nova Mineralis obtiene sus primeras patentes en Europa

En una nueva etapa en su proceso de internacionalización de mercados, Nova Mineralis, startup chilena que ha desarrollado una innovadora tecnología para extraer cobre y otros minerales como oro, plata, cobalto, zinc entre otros, acaba de obtener nuevas patentes en Europa que le permitirán explorar diversos mercados del Viejo Continente. Esta concesión refuerza la proyección internacional de la compañía y consolida su liderazgo en innovación para la minería verde. La aprobación concedida por la Oficina Europea de Patentes (EPO), abarca el proceso desarrollado por Nova Mineralis para la transformación química de sulfuros metálicos, permitiendo una significativa reducción del uso de energía y agua en comparación con métodos tradicionales. "Esta patente representa un gran paso para Nova Mineralis y para la minería del futuro. Europa reconoce el valor de nuestra tecnología, que apunta a una minería más limpia, eficiente y alineada con las exigencias ambientales globales", destacó Francisco Montes, gerente general de Nova Mineralis. Hoy, la compañía chilena cuenta con más de 20 patentes otorgadas en 15 jurisdicciones diferentes, como Australia, Canadá, EE.UU., Sudáfrica, China, Rusia, R.D. del Congo, Zambia, Brasil, entre otros.

